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Nom 
Gregor MacLean 

 
Posant sa candidature au poste suivant 

Administrateur pour l’Atlantique (mandat de 2 ans) 
 

Résidence 
New Glasgow, Nouvelle-Écosse 

 
 
Études pertinentes et expérience pertinente acquise dans la carrière et par le bénévolat 
 
Résidant depuis toujours à New Glasgow, en Nouvelle-Écosse, j’ai fait mes études à l’Université 
Saint-Francis-Xavier, à Antigonish, en Nouvelle-Écosse. J’ai obtenu un baccalauréat ès sciences avec une 
majeure en mathématiques et une concentration en systèmes d’information. En tant qu’étudiant à cette 
université, j’étais gérant de l’équipe universitaire de football. La planification budgétaire, la collecte de 
fonds et les programmes d’approche faisaient partie de mes fonctions à titre de gérant. En outre, je 
participais au mentorat, en plus de travailler comme moniteur de laboratoire. 
 
Après avoir obtenu mon diplôme de l’Université Saint-Francis-Xavier, je suis entré à l’école de médecine 
de l’Université Dalhousie à Halifax, en Nouvelle-Écosse. Depuis 1987, je suis médecin de famille à New 
Glasgow. À ce titre, je m’efforce d’aborder des stratégies visant à optimiser les résultats positifs pour les 
personnes ayant besoin de soins de santé locaux. L’engagement envers l’égalité, l’inclusion et la diversité 
représente une importante priorité pour moi. J’offre une orientation et une planification pour la mise en 
œuvre de modifications apportées aux programmes existants ou j’aide à l’introduction de nouveaux 
services. Je suis très fier d’être un membre actuel du conseil d’administration de Patinage Canada 
comptant les mêmes principes déjà établis.  
 
J’ai toujours maintenu mon engagement à redonner à notre communauté et à appuyer nos enfants dans 
leurs intérêts. Ma femme, Debbie, et moi sommes fiers de nos quatre enfants – Jonathan, Joel, Matthew et 
Marnie. Chacun d’eux est un ancien membre de Patinage Canada, ayant appris à patiner grâce aux 
programmes de Patinage Plus. En tant que bénévole, j’ai été membre de We Care Society. Il s’agissait 
d’un organisme sans but lucratif qui aidait les familles aux prises avec des tragédies médicales ou 
personnelles imprévues. Ses activités comprenaient la collecte de fonds et l’allocation de fonds pour 
soutenir ces familles. 
 
J’ai eu l’occasion de gérer de nombreuses équipes de hockey mineur pour appuyer nos enfants. Pendant 
5 ans, j’ai été gérant de l’équipe locale de hockey de notre école secondaire, les North Nova Gryphons. La 
collecte de fonds, la présidence de notre tournoi annuel et le respect des politiques de la Nova Scotia 
School Athletic Association étaient des domaines clés dans mon rôle de gérant. 
 
À titre de président du comité de gestion des risques pour la Pictou County Minor Hockey Association, je 
m’assurais que tout le personnel au banc (entraîneurs, entraîneurs adjoints, soigneurs), ainsi que les 
gérants d’équipe satisfaisaient aux exigences nécessaires énoncées par la Nova Scotia Hockey 
Association. Ayant personnellement satisfait à ces exigences (Respect et sport, vérification du registre de 
l’enfance maltraitée et sécurité au hockey), je me suis assuré que ces exigences étaient à jour pour les 
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officiels d’équipe pertinents. Des séances sur les commotions cérébrales pour éduquer les joueurs, les 
officiels d’équipe et les parents faisaient partie de mon rôle de gestionnaire des risques.  
 
Le recours au travail d’équipe et à l’optimisation des points forts de notre personnel médical diversifié 
nous a permis de maintenir un service unifié et rigoureux. L’honnêteté, l’égalité, le respect et la constance 
sont essentiels au maintien de l’intégrité. Des conflits existent. La capacité d’utiliser mes compétences en 
communication pour expliquer ouvertement la raison d’être des décisions prises a été un élément 
important de la poursuite de mon rôle de leadership, du côté administratif de la médecine et de 
l’obtention de succès et de résultats positifs dans mes activités bénévoles.  
 
Expérience pertinente au conseil d’administration de Patinage Canada 
 
En tant que patineur, juge, évaluateur, contrôleur technique, spécialiste technique, arbitre et spécialiste de 
données, j’ai beaucoup de souvenirs positifs du patinage artistique. En plus de cinquante ans 
d’implication dans divers rôles, le patinage artistique a été gratifiant et demeure une forte passion.  
 
J’ai offert mon implication au niveau du club, de la section et à l’échelle nationale pour appuyer le 
patinage artistique. J’apprécie vraiment le niveau de base de Patinage Canada. Le succès à long terme de 
l’organisation dépend en fin de compte d’un solide soutien offert à la base. 
 
La planification des journées de tests et des horaires de compétition au niveau du club local m’a permis 
d’offrir mon appui et de donner en retour au club, où ma carrière de patinage et de juge a commencé 
(Club de patinage artistique Heather – maintenant appelé Mariposa East Skating Centre).  
 
En tant qu’ancien président du comité des juges de section, j’ai eu l’occasion de contribuer au 
développement du patinage artistique, à l’échelon provincial, ce qui m’a aussi donné l’occasion de siéger 
au Comité des juges nationaux. Au début de ma participation au niveau de la section, le développement 
des patineurs m’intéressait. Ainsi, j’ai eu l’occasion de participer à des séances de surveillance et de 
donner des rétroactions constructives pour aider au développement de nos patineurs.  
 
En tant que responsable de stage, j’ai aidé à communiquer les changements qui ont eu lieu au fil des ans 
et à former les officiels à ces égards, dont l’introduction d’évaluateurs et la restructuration de l’ensemble 
du volet de tests dans notre sport. Du côté des compétitions, de nouveaux rôles (spécialiste technique et 
contrôleur technique) ont été créés pour permettre de traiter à nouveau de la façon dont les compétitions 
seront évaluées. L’utilisation de la technologie dans notre sport a énormément évolué, mise encore plus 
en valeur en raison de la COVID-19, compte tenu d’un développement innovateur et progressif de 
Patinage Canada.  
 
Mon rôle de juge a varié de Patinage STAR aux Championnats nationaux de Patinage Canada. Je continue 
d’appuyer tous les niveaux de compétition. J’ai eu le privilège d’arbitrer au niveau senior, lors de nos 
compétitions nationales. À l’échelle internationale, j’ai jugé et arbitré aux événements du Défi nord-
américain, ainsi qu’à la compétition nationale en Islande. 
 
Plus récemment, j’ai effectué et réussi la phase 1, en tant que spécialiste technique de section et 
contrôleure technique de section, du premier programme de formation virtuelle pour le patinage en 
couple. Alors que Patinage Canada a trouvé de nouvelles approches, j’ai été l’un des membres qui a jugé 
le patinage en simple et la danse à l’événement du Défi de Patinage Canada, qui s’est déroulé à l’aide de 
technologie virtuelle. 
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Mon implication dans de multiples rôles m’a donné l’occasion de mieux apprécier les divers postes dans 
le sport. J’offre le même engagement à tous les niveaux et dans tous les rôles. Mon appui au changement 
et à l’évolution du sport s’est dégagé au fil des ans, car je suis demeuré engagé à appuyer les initiatives 
de Patinage Canada.  
 
Domaines d’intérêt à Patinage Canada 
 
Ce fut un plaisir d’occuper le poste d’administrateur pour l’Atlantique au conseil d’administration de 
Patinage Canada de 2021 à 2023. Contribuer à notre Plan stratégique 2022-2026 a été un exercice 
enrichissant. Ce serait un privilège de continuer à siéger au conseil d’administration de Patinage Canada, 
pour appuyer l’atteinte des objectifs du Plan stratégique. Je tiens toujours à participer au Comité des 
finances et de la gestion des risques. Les membres dévoués comprennent vraiment le rôle que joue ce 
comité dans le succès global et la stabilité de Patinage Canada. Jusqu’à présent, le temps passé au 
conseil d’administration a été très utile. Les membres du Comité de la politique d’adhésion et du Comité 
de coordination des sections soutiennent davantage le sport du patinage artistique au niveau local. Un tel 
soutien et une telle reconnaissance de la base en tant que priorité sont essentiels à mon désir continu de 
rester actif au niveau du conseil d’administration de Patinage Canada.  
 
 


